



Les consommateurs de tabac en nette augmentation en Syrie

Rubrique : actualités - Date : lundi 6 avril 2009

Les fumeurs sont en augmentation en Syrie et dépensent 26 milliards de livres syriennes (600 millions de dollars) par an indique l'agence SANA.

Les Syriens sont plus nombreux à fumer, leur taux ayant augmenté de plus de 15% , selon ces statistiques de la Société générale pour le tabac, une société publique chargée des différentes activités du secteur.

Un fumeur dépense ainsi 8% de son revenu annuel pour acheter 3,6 kg de cigarettes. On dénombre donc 60% de fumeurs chez les hommes et 24% chez les femmes. Le narguilé (pipe orientale) semble également en vogue et connaît une augmentation de ses consommateurs, selon Sana.

Le nombre de fumeurs augmente malgré la politique du gouvernement syrien qui a promulgué plusieurs lois contre le tabagisme depuis 1996. Un premier décret datant de 1996 interdit toute publicité pour le tabac, une loi promulguée en 2006 interdit de fumer dans les transports et les lieux publics. En 2008, le ministère de l'Administration locale et de l'Environnement a publié une circulaire interdisant la vente de tabac aux moins de 19 ans.